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 1 

ACTA N°05 2 

Sesión ordinaria 05 3 

 4 

Acta número CINCO correspondiente a la sesión ordinaria número CINCO celebrada por el Concejo 5 

de Distrito de Escazú centro del cantón de Escazú, período dos mil veinte – dos mil veinticuatro en 6 

modalidad virtual a las siete horas del 03 de marzo del 2021, a las 7:00 pm, con la asistencia de las 7 

siguientes personas: 8 

  9 

MIEMBROS PRESENTES EN ESTA SESIÓN: 10 

 11 

Andrea Mora Solano. Síndica propietaria. 12 

Ernesto Álvarez L.                                                    Síndico suplente. 13 

Miguel José Moya Mena Concejal propietario 14 

Orlando Vega Delgado                                              Concejal propietario 15 

 16 

MIEMBROS AUSENTES EN ESTA SESIÓN:  17 

 18 

Yamileth Morales Cerdas                                          Concejal suplente 19 

Adriana Barboza Aguilar                                          Concejal suplente 20 

Karla Campos Fallas. Concejal propietario 21 

Judith Ureña Aguilar. Concejal propietario. 22 

Harold Alexander Méndez Jiménez. Concejal suplente. 23 

Oscar Manuel Bermúdez Castro Concejal suplente 24 

 25 

Ausente por vacaciones la representante de la Municipalidad de Escazú: Sra. Silvia Rímola. 26 

 27 

PRESIDE LA SESIÓN:   El Sra. Andrea Mora Solano, Síndica propietaria. 28 

 29 

ARTÍCULO I. ORDEN DEL DÍA: 30 

 31 

I. ORDEN DEL DÍA 32 

II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 33 

III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 34 

IV. LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 35 

V. ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   36 

VI. MOCIONES Y ACUERDOS.   37 

VII. ASUNTOS VARIOS.  38 

 39 

Comprobado quórum, Sesión en que la Señora Andrea Mora Solano, sindica propietaria, inicia la sesión 40 

a las 7 horas del 3 de marzo del dos mil veintiuno. 41 
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 42 

ARTÍCULO II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 43 

Inciso1- No hay 44 

 45 

ARTÍCULO III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 46 

 47 

Inciso 1.  Se aprueba el acta N°04-2021. 48 

 49 

ARTÍCULO IV.  LECTURA DE CORRESPONDENCIA.  50 

Inciso 1. No hay. 51 

 52 

ARTÍCULO V.  ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   53 

Inciso 1.-No hay  54 

 55 

ARTÍCULO VI. MOCIONES Y ACUERDOS:  56 

 57 

Inciso 1.-MOCIÓN: La Sindica Andrea Mora propone a este concejo de Distrito realizar el traslado 58 

del acuerdo 15-2021 al Concejo de Distrito de San Antonio. El mismo se refiere a la solicitud de los 59 

vecinos de la Calle los Gatos la realización del cordón de caño para proceder con la respectiva acera. 60 

 61 

ACUERDO N°16-2021: El concejo de distrito de Escazú acuerda trasladar al Consejo de Distrito de 62 

San Antonio el acuerdo No. 15-2021. Definitivamente aprobado. 63 

 64 

Inciso 2.- MOCION: Desde el inicio de funciones del Concejo de Distrito de Escazu se le acredita a 65 

la Sra. Karla Campos concejal Propietaria, la posición de secretaria del mismo. Sin embargo, las actas 66 

se vienen realizando de manera alternativa entre la Sindica Propietaria Andrea Mora y el Síndico 67 

Suplente Ernesto Alvarez, por lo cual se propone hacer el traslado de las funciones de secretario al 68 

Sindico Suplente Ernesto Alvarez. 69 

 70 

ACUERDO N°17-2021: Se acuerda realizar el reemplazo de las funciones como secretaria a la Sra. 71 

Karla Campos y trasladarlas al Sindico Suplente Ernesto Alvarez. Definitivamente aprobado. 72 

 73 

Inciso 3.- MOCION: El Síndico Suplente Ernesto Álvarez recibe llamado a la solicitud de ayuda de 74 

unos vecinos de San Antonio de Escazú el cual manifiesta lo siguiente: San Antonio de Escazú,  200 75 

m oeste del minisúper Sabanilla sobre calle Masilla Norte, hay unos vecinos muy desconsiderados e 76 

irrespetuosos (cc: Los pata de lora), prácticamente han tomado la acera como parte de su propiedad y 77 

ahí se gestan una serie de eventos nocturnos; ellos generalmente ellos duermen durante gran parte del 78 

día y después de las 7,8 ó 9 de la noche comienzan a hacer actividades ilícitas en la acera, lo más 79 

habitual es que lleguen personas con motos a repararlas ahí, motos bomba que me imagino no tienen 80 

documentación, seguramente por eso escogen ese horario para hacer esos trabajos o es una mampara 81 

para otra actividad. Si no es eso hay constantes reuniones y desgraciadamente lo hacen en una especie 82 
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de bunker semi-tapado donde la algarabía se escucha por todo el vecindario. Incluso el año pasado 83 

(2019) hicieron una fogata en la acera y los fines de año es muy común la detonación de bombetas de 84 

alta potencia (prohibidas) a la sombra de su control. 85 

La mayoría de las personas que ahí habitan son adultos mayores que sufren con este problema, ya se 86 

había enviado un correo en julio 2020 solicitando un cámara de vigilancia en esta zona. 87 
 88 
ACUERDO N°18-2021: En base a que la solicitud corresponde a San Antonio, se acuerda trasladar 89 

la misma al Concejo de Distrito de San Antonio. Definitivamente aprobado.  90 

 91 

VIII. ASUNTOS VARIOS 92 

 93 

Inciso 1.- El concejo de Distrito de Escazú da seguimiento al acuerdo enviado al concejo de distrito de 94 

San Antonio en agosto 2020, sobre la calle que pasa frente a la casa de Don Mario Herrera, ubicada 95 

ubicado en la siguiente dirección de la entrada a la urbanización vista de oro 300 metros la sur y 25 96 

metros al este, o de la entrada a lotes Perú 25 metros al este, donde se nos informa que esta calle será 97 

intervenida en los siguientes días del mes de marzo. 98 

  99 

Inciso 2.- Nos comunica Don Marvin el seminarista, que ya se presentaron a realizar la iluminación 100 

que faltaba en el parque, esto gracias a la solicitud realizada por la administración municipal a la CNFL. 101 

 102 

Inciso 3.- Se solicita a la administración la ayuda para brindar agua a los vecinos de Bello Horizonte 103 

los cuales pasaron más de 3 días sin abastecimiento por motivos de reparaciones del AyA en la zona. 104 

Don Arnoldo solicita el envío de cisternas para abastecer de manera paliativa el problema que aquejan 105 

los vecinos. 106 

 107 

Inciso 4.- Se mantiene la programación de limpieza en montañas y demás zonas del cantón a la espera 108 

de la confirmación por parte de los muchachos de la academia Monestel ya que los mismos por el 109 

momento se encuentran en proceso de entrenamiento. 110 

 111 

Inciso 5.- Se comenta sobre las ferias de empleo que ofrece la Municipalidad de Escazú, mismas que 112 

las ofrecen en su mayoría para las mujeres, pero para los hombres las propuestas son muy pocas, por 113 

lo cual se propone fomentar proyecto que permita cursos técnicos que permitan mayores oportunidades 114 

y se involucren con mayor facilidad en el mercado laboral. 115 
 116 
Se levanta la sesión al ser las 7:28 pm  117 
 118 
 119 
 120 
 121 
Sra. Andrea Mora Solano.                                          Sr. Ernesto Alvarez L.    122 

            Preside                                                                        Secretario 123 


